

Escrito por Rafael Paez

Jueves 01 de Julio de 2021 12:59 - Última actualización Jueves 01 de Julio de 2021 13:14

---



Momentos en que la doctora Raquel Pimentel, docente de la Escuela de Salud Pública, recibe un pergamino de reconocimiento de manos de la rectora Emma Polanco Melo; Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, y Pastor De la Rosa, presidente de la Federación de Asociaciones de Profesores de la UASD (FAPROUASD). Les acompaña Juan Antonio Cerda Luna, secretario general de la academia.